
积极投身评建攻坚战 共同写好学校转型发展“奋进之笔”

我校隆重举行七届一次教职工代表大会

教代会现场

服装报讯（文/明海 图/万强） 3月 30日下午，我校七届一

次教职工代表大会在思贤楼报告厅隆重举行。会议的主要任务

是全面总结学校 2017年的工作，分析形势，部署 2018年工作任

务，选举产生新一届工会两会委员。动员全校教职工积极投身

迎评促建工作，共同写好学校转型发展“奋进之笔”。会议听

取了校长陈万龙代表校委会作的工作报告、副校长杨涛作的学



校 2017年财务预算执行情况和 2018年财务预算安排的报告，校

工会主席高建国作的工会工作报告。

初春的江服，暖意融融、生机盎然。思贤楼报告厅内座无

虚席，气氛庄重热烈，主席台帷幕正中的校徽在鲜艳的红旗映

衬下熠熠生辉。132名新一届教代会代表肩负全校师生重托，认

真履行职责。近 400名教职工列席会议聆听了三个报告。

校理事长涂顺强，省政府督导专员、校党委书记王建元，

校长陈万龙等校导在主席台就座。



校党委书记王建元致辞

校党委书记王建元首先致辞。他在致辞中对我校七届一次

教职工代表大会的召开表示热烈祝贺，对近年来学校所取得的

成绩和工会工作给予充分肯定，并对学校未来发展给予了良好

祝愿。王建元书记说，在全国上下认真学习贯彻党的十九大精

神和全国两会精神之际，我校隆重召开第七届第一次教职工代

表大会。这是我校全体教职工政治生活中的一件大事，也是广

大教职工参与民主管理、共商学校改革发展大计的一次盛会。

王建元书记强调，2018年我们将面临迎评促建的新挑战、转

型发展的新任务、人才培养的新目标，希望并相信全校各级领

导和教职员工一定会继续保持开拓创新、踏实肯干的传统和作

风，继续朝着“业界一流”的目标奋进，将学校打造成有特色

高水平应用型本科高校。



校长陈万龙作学校工作报告

校长陈万龙作了题为《积极投身评建攻坚战 共同写好学校

转型发展“奋进之笔”》的工作报告。陈万龙校长从“工作稳

中有进”“成绩可圈可点”“差距不可小觑”三个方面全面总

结了学校 2017年工作和取得的可喜成绩，并客观分析了学校在

发展进程中存在的问题。陈万龙校长指出，2017 年，围绕“创

新创业、转型发展、合格评评估”三大任务，学校各条战线的

工作都在对标评估的要求，按照评建工作的时间表和路线图在

协调、稳步的推进。教学科研工作有巩固有创新有成果；学生

教育管理、团学工作成效很显著；后勤保障工作力度空前，后

勤的同志们付出了艰辛的劳动，取得非常好的效果；队伍建设

有良好收获，一大批青年教师在快速成长；招生就业工作始终

稳中有进；平安校园建设，连续多年保持了很好的发展态势，

获得综治工作（平安建设）先进单位和平安校园示范学校荣誉；

创新创业工作，起步虽然相对有点晚，但取得的效果相当明显。

陈万龙校长强调，目前，我们离接受教育部本科教学合格评估

的时间越来越近，学校的各项工作对标评估的各项标准和目

标，还存在不少差距。我们必须要保持清醒的头脑，不能因为

前面的成绩，而看不到问题。2018年，是学校迎接合格评估的

攻坚之年，对照实现四个促进、达到三个基本、体现两个突出、



进行一个引导的评建目标，对标七个一级指标、四十个观测点，

逐一核对，寻找差距，发现问题，梳理问题，着力解决问题。

陈万龙校长部署了学校 2018年主要工作任务。他指出，2018

年学校工作的总体思路是：以习近平新时代中国特色社会主义

思想为指引，全面贯彻党的十九大精神，以迎评促建工作为主

线，聚焦硬条件建设、软环境打造和内涵建设三大主题，按评

估工作的节奏、标准和规范，全面协调推进学校各项工作，写

好学校转型发展的奋进之笔。陈万龙校长强调，2018年，全校

师生一要凝聚共识。要有“我们都是学校本科教学工作合格评

估的参与者、推动者，也是受益者，人人都是评估对象”的主

人翁意识、参与意识、奉献意识。二要紧扣主线。要紧紧抓住

迎评促建的工作主线，一刻都不能放松，正确处理好评建工作

与日常工作的关系，协调推进，把握节奏和时间接点，按照评

估的要求做好每一项工作。三要聚焦重点。一是美化学校的“颜

值”，重视硬条件建设；二是提升学校的“气质”，重视软环

境打造；三是提升“本领”，重视内涵建设。四要把握节奏。

整个评建工作要有条不紊，忙而不乱，把握好节奏，把问题梳

理清楚，要提纲挈领，做到目标明确，措施得力，节点清晰，

保持全校政令畅通，步调一致，不做评估工作的拖累者、不做

短板。五要筑牢基础。2018年迎评促建工作，更多的是基础性

的工作，要把基本的制度、规章先行到位，基础材料、过程材



料必须要到位；其次是教学各环节、各要素的准备要到位，各

个要素一定要进入绝对规范状态，要绝对到位。六要寻求新突

破。2018年要在一流专业建设上力求突破；要在国家级教学成

果奖申报上力求突破；要在重大赛事获奖和重大成果上力求有

新的突破。

陈万龙校长明确了 2018年学校十个方面具体工作：一是全

面提高师生参与评建工作的主动性和自觉性；二是整体提升校

园环境和办学条件；三是全面提升教学质量和管理规范；四是

继续扩大开放，向社会要教学资源；五是调整科研奖励扶持的

政策；六是继续加大加强队伍建设，培育优秀团队和学术、教

学梯队；七是加强校园环境整治，建设文明美丽和谐校园；八

是选准突破口，力争新突破；九是做好今年的招生就业工作；

十是全力做好今年下半年省外专家本科合格评估预评的各项

准备工作。

陈万龙校长最后说，新时代，新的希望，新征程，新的使

命，让我们乘着十九大的东风，在习近平新时代中国特色社会

主义思想的指引下，在校理事会的领导和带领下，同心同德谋

发展，群策群力搞评建，写好江西服装学院转型发展的奋进之

笔。



副校长杨涛作财务工作报告

校工会主席高建国作的工会工作报告



大会在通过了总监票人、总计票人、监票人和计票人名单

以后，进行了学校第七届工会委员会委员和第七届工会经费审

查委员会委员的选举。马江华、文建、尹娜娜、朱红、孙秀娟、

宇文利红、陈翠娥、杨洋、杨博、吴强刚、侯娜娜、高建国、

曹加强、曾冬秀、蔡芬等十五位同志当选为学校第七届工会委

员会委员，尹娜娜、孙秀娟、杨思琦同志当选为学校第七届工

会经费审查委员会委员。

大会圆满完成各项议程后，在全体代表们激昂有力的“团

结就是力量”的歌声中圆满闭幕。

蓝图催人奋进，使命鼓舞人心。站在新时代的历史起点上，

我们的任务光荣而艰巨，我们的事业任重而道远。面对新形势



新使命新任务，我们要以务实的作风、踏实的态度，改革攻坚，

砥砺前行，为学校迎评促建，为实现建设有特色高水平应用型

本科高校目标而努力奋斗。


